

地域おこし協力隊が YouTube チャンネル 「ほろのベテレビ」を開設しました！



動画を活用した地域住民との交流機会創出や、地域の情報を発信することを目的として、YouTubeチャンネル「ほろのベテレビ」を開設しました。株式会社道東テレビ(津別町)代表取締役で、テレビ番組「笑ってコラえて！」の元ディレクターである、立川彰氏から映像制作技術を学んでいます。動画は随時更新していきますので、町民の皆さんと一緒に動画制作を通して地域を盛り上げていきたいと思ひます。

* 隊員が作成した動画 *



クリスマスサプライズ
花火
撮影・編集:江坂隊員



テシオコザクラ観察会
2020
撮影・編集:貞廣隊員



ウタラといかん紹介PV
撮影・編集:
中井隊員、貞廣隊員



※QRコードを読み込むと、動画を再生できます。ただし、お使いのダウンロードアプリによっては再生できない場合もあります。その場合はURL (<https://www.youtube.com/channel/UCymhfT1DoO-4gw1K72gXw3Q>) を入力、または「ほろのベテレビ」で検索してください。

ぜひ、幌延の魅力を広めるために、 一緒に動画を作ってみませんか？



お問い合わせ先:企画政策課 地域おこし協力隊 ☎ 5-1114 または 9-7367

気象台一口メモ

雪が解けると何になる？

雪が解けると何になるでしょう？当然「水でしょ？」と答えます。正解です。しかし、これがなぞなぞだと「春になる」が正解です（失礼しました）。でも確かに、3月ともなると北海道といえども、ひと雨ごとに暖かさを増し、雪が解けて春を迎えますよね。

さて、この時期、特に気を付けてほしい災害が浸水害・土砂災害・河川洪水害・なだれ害です。「ん？浸水害・土砂災害・河川洪水害は大雨の降る夏から秋、なだれ害は大雪の降る真冬じゃないの？」 発生数の多さならそうです。でも、春先の土砂災害が平成24年・26年に稚内市で、平成27年には礼文町で起きています。

宗谷地方で春先に低気圧が接近・通過するときは、雨と暖かく強い風によって雪解けが急激に進むため、いろいろな災害を起こす要因となります。気象台では、洪水注意報やなだれ注意報はもとより、大雨注意報基準に達しない降水量であっても、雪解けによる浸水害や土砂災害などが予想された場合には融雪注意報を発表して注意を呼びかけています。

春先は常に雪解けによる災害が起きやすい時期であることを心に留め、山に入るときなども注意してください。気象情報を活用し、くれぐれも“雪が解けると「災害になる」”ということがないようお願いいたします。



お問い合わせ先:稚内地方気象台 電話:0162-23-2679